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Практическая грамматика предназначена для желающих в кратчайшие 

сроки овладеть основами английского языка, впервые приступающих к 

изучению языка и уже имеющих определенные грамматические знания, но 

нуждающихся в повторении материала. Пособие содержит теоретическую 

информацию, представленную в краткой форме. В ряде случаев объяснение 

языковых явлений сопровождается таблицами. Практический аспект 

пособия, направленный на закрепление теоретического материала, включает 

упражнения на тренировку как пассивной, так и активной грамматики. 

Расположение упражнений подчинено основному методическому принципу: 

от простого к сложному, от известного к неизвестному. Практическая 

грамматика может быть использована учащимися школ, студентами средних 

и неязыковых ВУЗов как при индивидуальной работе, так и на занятиях под 

руководством преподавателя. Пособие также рекомендуется всем, кто 

изучает английский язык самостоятельно. 

 

Practical grammar is intended for those who want to quickly be master the 

basics of the English language, who are starting to learn the language for the first 

time and already have certain grammatical knowledge, but  who need to repeat the 

material. The training manual contains theoretical information presented in a 

concise form. In some cases, the explanation of linguistic phenomena is 

accompanied by tables. The practical aspect of the training manual, aimed at 

consolidating the theoretical material, includes exercises for training both passive 

and active grammar. The arrangement of the exercises is subordinated to the main 

methodological principle from simple to complex, from known to unknown. 

Practical grammar can be used by  schoolchildren, students of secondary and non-

linguistic universities, both in individual work and in the classroom under the 

guidance of a teacher. The training manual is also recommended for anyone 

learning English on their own. 
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